



SATISFACCIÓN RESIDENCIAL CONJUNTO SAN RAMÓN DE PIRQUE. EVALUACIÓN DE UNA PROPUESTA DE DISEÑO.
AÑO 1997

Pamela Chiang; Salim Rabí ; Marco Antonio Campos ; Álvaro Quiñones. Universidad Central. Facultad de Arquitectura y Bellas Artes. Centro de Estudios de la Vivienda CEDVI. Santiago, Enero 1997.

Se presenta la evaluación del Conjunto San Ramón de Pirque, 136 viviendas, proyecto desarrollado por investigadores adscritos a CEDVI en 1988. Se trata de constatar el alcance de los procesos de adecuación recíproca familia – vivienda a nivel micro y mesosistémico, buscando verificar los logros, concordancias y discordancias producidas con respecto a los supuestos y objetivos del proyecto, tanto en el plano de las intervenciones físicas realizadas por los habitantes, como en el plano de la calidad ambiental percibida y las correspondientes respuestas afectivas y cognitivas. El desarrollo de la investigación se encuadra dentro del proceder de la Evaluación Ambiental (evaluación de ambientes ocupados) y los métodos de medición de la Satisfacción Residencial. El estudio registra una aceptación positiva de la mayor parte de los items de propuesta del proyecto y constata en general una recepción negativa frente al carácter de desarrollo progresivo asignado a la fase “terminaciones” de las viviendas del proyecto.